



La presidenta mexicana se compromete a intensificar las labores de búsqueda de personas desaparecidas tras el hallazgo de una fosa común



La presidenta mexicana, Claudia Sheinbaum, dijo el lunes que firmará un decreto para reforzar la comisión encargada de ayudar a buscar a personas desaparecidas y que enviará nuevas reformas al Congreso, tras el descubrimiento de una fosa común la semana pasada.

México tiene más de 124.000 desaparecidos, según datos del gobierno, en gran parte como consecuencia de la violencia de los cárteles de la droga.

Los asesinados suelen ser enterrados en fosas clandestinas, a veces comunes. Las autoridades carecen de recursos para dar respuestas a las familias de los desaparecidos.

Activistas civiles encontraron la semana pasada una fosa común en un rancho de Teuchitlán, en el estado de Jalisco, con cenizas, huesos y cientos de prendas de vestir que aún están siendo revisadas por las autoridades, junto con hornos posiblemente utilizados para incinerar los cuerpos.

El descubrimiento provocó una protesta nacional. El sábado por la tarde se celebraron protestas y vigilias en todo el país para exigir más medidas oficiales.

Sheinbaum dijo que el jueves enviará al Congreso una reforma que facilitaría la identificación de las personas desaparecidas, organizaría la información sobre ellas y sus casos y haría más transparentes las cifras de desaparecidos.

[Mexican president pledges stronger missing persons efforts after mass grave found | Reuters](#)